

Fundado per le

J. M. de A. C.

y oditado

por O. A. R.

Precio: 1 Pta.

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Año V

Alcalá de Guadaira, 8 de Julio de 1951.—Segunda época

Núm. 47

EDITORIAL

NUESTRA ACTITUD

Continuamente nos llegan cartas de dentro y fuera de la ciudad, o recibimos sugerencias verbales—éstas, las más vehementes—para que nuestro periódico se ocupe de determinados problemas de gran trascendencia local, o que afecten al orden público e incluso a la moral más pura. Es frecuente que se propugnen medidas violentas y se nos interrogue con un ¿por qué?, que es el mejor exponente de la perplejidad y buena fe de esos comunicantes.

A todos nos interesa decirles que "Rutas" tiene su camino trazado. Se lo trazó hace cinco años y sigue siendo fiel a sí mismo, que es lo más difícil de las fidelidades: no ha querido ser instrumento de pequeñas políticas, ni de discusiones de barrios; en cambio, ha fustigado y ha exigido cuantas veces lo creyó su deber. No podemos ignorar que existen muchos abusos en la hora presente; que el desequilibrio de las conciencias y de las situaciones ha afectado profundamente a nuestro pueblo, donde existen grandes sectores de opinión, que no la tienen o la tienen pervertida; que los problemas locales, morales y sociales son muchos y de difícil solución. No podemos ignorarlo, y hasta hemos sido muchas veces los primeros en sacar estas lacras a la luz, no por el placer de exhibirlas, sino por darles fin.

Pero de esc, a pensar que nuestro periódico debe adoptar un tono descontentadizo y desaforado, va un abismo, que es el que separa la cooperación de la indiferencia y aun de la rebeldía.

Han ocurrido, por ejemplo, hechos, en la última semana, que están en la mente de todos, y sobre ellos se nos ha pedido una información concreta. El problema es muy hondo, y por respeto a las Autoridades judiciales que están interviniendo eficacísimamente en este asunto hemos de abstenernos de relatarlo. Vaya por delante nuestra repulsa contra esta clase de delitos, que acusan el más bajo nivel moral y la peor aberración de las inteligencias. Mas como somos partidarios de que los problemas complejos sean abordados por especialistas, hemos pedido la autorizada opinión de quienes en Moral y en Derecho pueden informar con exactitud y altura.

Aguarde el lector los resultados de esta campaña y esperamos, una vez más, que no habremos de defraudarle.

BUZON DE RUTAS

Hemos recibido una carta que, por considerarla del máximo interés local, no podemos menos de comentar:

"Ahora vamos a defender a los alcalareños que no tienen dinero para costearse los baños en la va tan discutida piscina".

Resulta que el dueño de la piscina paga un hombre que coloca en la salida del parque, camino de las Aceñas, que impide por orden suya el paso por un camino que siempre ha sido del dominio público. Comprendemos que actualmente está sembrado pero es que parece que ha sido hecho con la intención de que por este lado, el más fresco y cómodo, no se pueda llegar a las Aceñas, que tan buen baño y además tan barato nos proporciona.

Si a todo esto añadimos que estamos protegidos por la Ley de Agua, en la que hay un artículo que se refiere al derecho público, sobre la franja de terreno que está tres metros por encima del nivel alcanzado por la máxima crecida conocida, y lo que ahora es camino prohibido forma parte de esta zona. Así es que esperamos que sepan respetar nuestros antiguos privilegios y derechos, y si no que la autoridad competente tome las medidas oportunas.

BARBATE A LA VISTA

La Directiva de la Obra Atlético-Recreativa estudia ahora un proyecto de envergadura. Se trata, nada menos, que de organizar unos días de veraneo en un pueblecito marinero, Barbate, nombre con sabor a/salinas, olor a brea y pescado fresco, y con rumor de brisas y batir de remos.

Los realizadores de leste proyecto tropezaron con tres graves problemas: lugar adecuado para el emplazamiento, medios de transporte y obtención de tiendas de campaña. Estas dificultades están hoy resueltas, o en vias de estarlo, gracias a la amabilidad y el desinterés de varios señores. En estas lineas queremos dejar constancia de nuestra gratitud al señor Alcalde de Barbate, D. Agustin Varo Varo, que ha dado toda clase de facilidades para la instalación. A nuestra primera autoridad municipal, D. Joaquin Garcia Bono, que'se ha encargado de resolvernos una de las mayores dificultades, tomando las gestiones con el interés que le caracteriza cuando de hacer un bien se trata. Y, por último, a D. Alfonso González Rollán y D. Antonio Pecellín Arroyo, que han tenido la gentileza de ofrecer gratuitamente un camión para realizar el transporte.

La fecha, fijada en principio, para la salida de la expedición, es la del próximo domingo, día 15, para volver el día 30, con tiempo sufficiente, por lo tanto, para la instalación de nuestra caseta de feria, en la que hemos de trabajar todos, y que, según el proyecto presentado en Directiva, será algo grandioso.

Se ha calculado en 30 el número máximo de acampados, cubriéndose las plazas por orden riguroso de solicitud. El precio será de unas 300 pesetas por persona.

Sirva esto de anuncio para que todos los socios de RUTAS O. A. R. que deseen asistir se dirijan para inscribirse a Juan M. Alvertos, abonando el precio.

AVISO A LOS NAVEGANTES

LA PISCINA DE OROMANA

Dignos del mayor encomio son la iniciativa y, sobre todo, el hecho de la construcción de una piscina en uno de los lugares más típicos de nuestra ciu-

Falta hacía en Alcalá una realidad deportiva de esta envergadura, por cuanto ella significa, no sólo un lugar de refrigerio para los alcalareños y sevillanos modestos, que no podemos veranear en las playas, sino también un motivo más de atracción turística.

Dadas sus características, se puede afirmar que es la mejor de Andalucía y de las mejores de España, ya que reúne, entre otros, los requisitos necesarios para calificarla de olímpica.

Ahora bien, esta realidad, que desde el punto de vista deportivo y turístico constituye una proeza y un triunfo, nos 'da que pensar un poco cuando meditamos lo que puede suceder en ella desde el punto de vista moral.

Todas las cosas, en si, como venidas de la mano de Dios, son buenas, exde la mano de Dios, son buenas, excepto la mala voluntad del hombre, que suele viciar algunas, dando lugar, con este desorden, a la inmoralidad. Por lo tanto, la piscina, que en Si, como deciamos antes, es una cosa buena, puede ser un peligro para la moralidad de puestro pueblo.

na, puede ser un peligro para la moralidad de nuestro pueblo.

Esta misma consideración habrá inspirado al Excmo. Sr. Gobernador Civil para publicar en el "Boletín Oficial de la Provincia", de fecha 21 próximo pasado, una circular sobre "la moral en los baños", que no vamos a transcribir aquí por falta de espacio. (A quien pueda interesarle la puede encontrar en "ABC" del 22 de Junio.)

A procurar que se cumpla cuanto en en ella se ordena están obligados los directivos del Club que explota la pisdirectivos del Club que explota la piscina, y, en su defecto, corresponde al Ayuntamiento velar por que se lleven a cabo las órdenes de la Superioridad, mediante la vigilancia, como en cualquier otro espectáculo público, por parte de la Guardia Municipal.

Pero, además, todos, como buenos católicos y como buenos alcalareños, tenemos la debida responsabilidad de

velar por la moralidad, en intima re-lación con el Orden Público, teniendo en cuenta que hay que anteponer el bien común al bien particular de posibles elementos que pudieran hacer de la piscina medio para la satisfacción desordenada, bien de sus apeten-cias sensuales o de lucro.

Con todo esto, no pretendemos cen-surar a nadie hasta ahora. Nuestra intención solamente es prevenir, ya que creemos, sinceramente que esto es mucho mejor que curar.

AVISO IMPORTANTE

Ponemos en conocimiento de los señores que nos dirigen correspondencia anónima que les contestaremos con mucho gusto cuando tengan la gallar-dia de firmar sus escritos.

FERRETERIA LA ESPERANZA

Loza, cristal. material eléctrico, artículos de regalos, saneamiento

PLAZA F. ESPAÑOLA NÚM. 13

FUENTE DEL CONCEJO O DEL PEREJIL

Nuevamente al hacer el simpático RUTAS su anhelada aparición en esta Ciudad—lugar que le sirvió de cuna— me propongo hoy dar a conocer o a recordar en esta sección a nuestros amados lectores en una forma des-criptiva y breve, algunos de los sitios más conocidos y pintorescos de esta población, pero dentro del perímetro urbano de la misma.

La fuente epigrafiada, que como se ve, con sus tres chorros sirve de agua potable al cercano vecindario y abrevadero al ganado local y trashumante, conociase ya bien entrado el siglo XVIII y por ende, antes de que existiese el hace más de veinte años desaparecido vetusto Matadero, el cual serviase para sus cotidianas necesidades del agua de la popular fuente. La edificación nombrada y fenecida, es aún un vivo recuerdo para muchos de los alcalareños existentes, pero en particular para los afficionados a torero que solian mostrar ya su valentia o habili-dad en el que fuera su largo pero no muy ancho patio. El referido Matadero, hallabase enclavado en el estre-cho solar que hasta hace unos dos años había un ameno jardín entre la carretera general de Madrid a Cádiz, al pie del terraplén del ferrocarril, Sevilla-Alcalá-Carmona, a la denominada aún venta de "Platilla", a la calle de José Pinelo y a los dos ojos del puente, que en parte quedaban cas! obstruídos por el lado donde se ve la ancha y fuerte bóveda de la cloaca general, y que iniciara en el pasado sigo el benemérito Alcalde, D. Isidoro Diaz y Cos.

Mas volviendo de nuevo al tema de nuestra fuente de "El Perejil", habré de hacer mención: Que con el fin de saber yo cosas antiguas y curiosas de Alcalá, visité en cierta ocasión y con dicho propósito, a un anciano de ésta llamado en vida Manuel Soriano Gar-cía "El Gonzalo", padre del apodado "El Gapi", actual campianero de la iglesia parroquial de Santiago. El anciano en cuestión, me ilustró de que la fuente de referencia, tomó este nombre porque alla en su niñez en una barranca que había al pie de ella, existian unos arriates en los que el dueño entonces de la nombrada venta de "Platilla" conocido por el "tío Blas Capita", cultivaba con esmero y entre un gran número de flores, plantas de perejil, de las que proveíanse ya con dinero o sin él, muchas de las mujeres de la vecindad, por que estas acostumrbaron a decir: "Vamos a lo del "Tío Perejil". Esto es, mi querido lector, lo que he podido averiguar sobre el origen del nombre de la fuente que nos ocupa, basado en las aseveraciones que me hizo el padre del referido "El Capi", fallecido en la casa núm. 30 del Barrio Nuevo o calle del General Moscardó, el día 24 de agosto de 1949 a la edad de 98 años y seis meses. Siendo pues, este personaje y a raíz de las prolijas referencias que se pudieron obtener, el hombre de más longevidad y memoria que por la fecha que se indica, había en nuestra CIUDAD DE LOS PAISAJES, según el acertado decir del poeta.

Francisco CALATRAVA JURADO

NOTAS, AVISOS Y CONVOCATORIAS

HERMANDAD SINDICAL DE LA-BRADORES Y GANADEROS

Esta Hermandad Sindical celebró el pasado día 3 sesión plenaria, con asistencia del Cabildo en pleno y gran nú-mero de labradores del término, a fin de dar a conocer el cupo forzoso de cereales asignado a los mismos para su entrega en el Servicio Nacional del Trigo.

Por el jefe de la misma, Sr. Pardo Manrique, se dió lectura al escrito que fija en 20.258 quitales metricos cantidad, que, por parecer excesiva a todos los asistentes, suscitó un gran debate, acordándose se solicitase al Servicio del Trigo la disminución del cupo asignado, toda vez que en otros términos de esta provincia, donde las tierras han producido un mayor rendimiento, es inferior la asignacón.

En espera de que por el Servicio Nacional del Trigo sea tenida en consi-deración al solicitud dirigida al mismo por las razones que en la misma se aducen, se levantó la asamblea.

CUPO DE SALVADOS PARA PIENSOS

Se pone en conocimiento de todos aquellos a quienes pueda interesar que, desde el día 1 de los corrientes, pueden retirar de esta Hermandad de Labradores un nuevo cupo de salvado para piensos.

Miguel Canales López

Oficina de Seguros Sociales

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

En este Juzgado Municipal, amablemente atendidos por el auxiliar del mismo Sr. Ordóñez, nos han suminis-trado el movimiento demográfico del pueblo en el semestre comprendido entre el 1.º de Enero(y el 30 de Junio pasados. Es el siguiente:

Nacimientos	242
Matrimonios	93
Defunciones	128

CUPON DE CIEGOS

Los números premiados de estos cu-pones desde el miércoles 27 de Junio al 4 del actual, son los siguientes: 803; 549; día 29, S. Pedro, 366; 896; 558; 945.

SECCION FEMENINA

El pasado domingo, día 1. se cele-bró, en el Teatro Gutiérrez de Alba, el Campeonato Local de Gimnasia ritmica, cuyo primer premio—una preciosa copa donada por nuestra primera autoridad—fué ganado por lei equipo capitaneado por la señorita María del Carmen Rivero, a la que, desde estas líneas, damos nuestra enhorabuena.

DIAZLEZ

Secaderos para todas clase de productos, y construcción para obras públicas

ALCALA DE GUADAIRA

7 DIAS EN ALCALA

Marchó a Madrid nuestro Alcalde, . García Bono.

El pasado día 29, festividad de San Pedro, pronunció sus primeros votos solemnes, en Jaén, Sor María Fernández del Pino, hermana de nuestro antiguo Director.

Ha regresado de Córdoba, tras realizar brillantemente el Curso de Instructora de Flechas, la señorita Piti Barneto.

El día 3 de los corrientes le fueron administradas las aguas bautismales al primogénito de los señores Portillo González (D. Antonio). El nuevo cristiano, al que se le impuso el nombre de Antonio, fué apadrinado por su abuela paterna y su tío D, José Luis

Se encuentran en Barcelona, cumpllendo sus servicios militares, nues-tros amigos Antonio Bulnes, Antonio Cerquera y Antonio Salazar. ¡Que os sea leve!

Se espera con bastante expectación el folleto publicado por nuestro cola-borador y amigo D. Francisco Calatrava, titulado "Discurso de la Fiesta Bra-va".

Ha terminado con magnificas calificaciones sus estudios de Licenciatura en Medicina nuestro buen amigo don Mateo Hermosin Ballesteros. Enhorabuena.

Han pasado brillantemente el examen de Estado nuestros amigos don Francisco y don Antonio Bono Hartillo, don Rafael Leña Fernández y don Jo-sé María Martín Barneto.

ACCION CATOLICA

El equipo de futbol de este Centro Obrero se desplazó, el domingo día 1, a Sevilla, donde contendió con el once titular del Colegio de la Santísima Trinidad, cuyo encuentro terminó con un encuentro a tres goles. Por nuestro equipo, los más distinguidos fueron el portero y Carrera.

APARATOSO INCENDIO

En la noche del pasado sábado, 30 de Junio, se declaró un incendio en los pinos que rodean nuestro Hotel Oromana, el cual, debido al mucho pasto seco existente por aquellos lu-gares tomó proporciones alarmantes.

En el sitio del fuego se personó in-mediatamente el señor Alcalde, acompañado de varias autoridades locales, pudiendo comprobar que el mismo carecia de la importancia que, al principio, se le había atribuido, pues, afortunadamente, con la intervención de un grupo de voluntarios y del cochetanque de este Ayuntamiento, fué dominado prontamente. Los daños ocasionados son de poca consideración.

EL MERCADO

Ya hablábamos en nuestro número anterior que estaríamos siem-pre al servicio de la verdad y que criticaríamos todo lo gue creyésemos que estaba mal; pero que nadie se llame a engaño, nuestra crítica será imparcial, justa y constructiva, y no buscaremos nunca el daño de na-die, sino el bien de Alcalá. Y en la seguridad de que todos sabrán comprender en estas líneas lo que queremos, nos lanzamos de lleno a nuestra tarea, que más de

una vez no nos será agradable.

Ayer tuvimos la curiosidad de darnos una vueltecita por el mercado, y, la verdad, no salimos muy satisfechos de nuestro doméstico pa-seo, con el que descubrimos deficiencias más o menos importantes,

seo, con el que descubrimos deficiencias más o menos importantes, pero, a nuestro entender, todas subsanables.

No sabemos si habrá una causa importante que lo justifique, pero lo primero que observamos fué que los precios son más altos que los del mercado de Sevilla, y más especialmente los del pescado, ¿acaso aquí no existen precios topes?, ¿acaso no se pueden instalar puestos reguladores? Sinceramente, ya que el problema del abaratamiento de la vida ha sido deglarado urgente por el Consejo de Ministros, creemos que se debe intentar no algo, sino todo, en este sentido,

Esta es una de las faltas más importantes que encontramos, luego... ¿para qué seguir?: fraude descarado en el peso, facilísimo de descubrir y en consecuencia de sancionar; falta de higiene en la exposición de los alimentos, que no se sujeta mucha sveces a las normas legisla-

de los alimentos, que no se sujeta mucha sveces a las normas legisla-

das, y, en fin, ya es... bastante.

Sólo pedir que las autoridades municipales, sin duda informadas de estos hechos tan lamentables que hemos comentado y en cuya solución como representantes del pueblo están seguramente más empeñadas que nadie, obtengan el éxito que sus trabajos y desvelos merecen, appropriendado de conservado por estable por follo de collaborar p aunque desde luego muchas veces no se obtiene por falta de colaboración del público.

DEPORTIVAS

ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS

Según noticias que recibimos, nuestro equipo titular celebrará próximamente junta general de socios, en la cual ha de salir elegido el presidente que durante un año ha de regir los destinos de nuestro club. Por ello queremos hacer observar

que sobre el individuo que recaiga dicha elección echará sobre sí un trabajo y una responsabilidad dignos de todo encomio, Ignorar lo que representa el ser base, directriz y/verdadero sostén de un equipo de futbol, es ignorar lo que es el equipo en si.

Si tuviésemos que hacer una división de una sociedad de futbol, lo hariamos dándole forma de cuerpo hu-

Representaría la Directiva la cabeza; de ella manan las ideas, el pensamiento que dirige y la inteligencia que administra. El corazón sería representado por los jugadores, que sostienen con su pundonor y fortaleza el espíritu de todo el cuerpo; según sea su latir, así es la marcha más a menos afotrunada de todo el equipo. Las extremidades es el socio que hace con su cooperación espiritual y económica que el cuerpo ande y se mueva; y si todavía avanzamos más, la afición toda que le sigue es la savia que riega y nutre a este organismo.

Pero, ahora bien: mal de muerte es para este cuerpo si la cabeza quiere ser corazón o viceversa. S1 tenemos dicho que la Directiva—nos lo dice la misma palabra—dirige. Los jugadores, su misión está bien definida; no abarca a otra cosa que a la de jugar, rendir en lel campo cuanto sus facultades den de si y someterse all criterio de

los que se han echado la carga, a veces bastante pesada, de solucionar con-flictos y buscar medios que den margen para continuar viviendo.
Y esto lo exponemos porque hasta

nosotros ha llegado el rumor—no sa-bemos si cierto o no—de que los jugadores son en esta próxima junta los que aceptan y rechazan los nombres de los que han de componer la nueva Directiva. Sepan estos jugadores—si esto es verdad—que sean quienes sean los que entren y los que salgan, ya les deben agradecer el desinterés con que luchan para buscar de nuevo el florecimiento de nuestro club. Al final, el jugador tiene en el juego una expansión de su afición y a veces un aprendizaje que en el futuro le puede servir del mucho. El directivo sólo encuentra que sortear escollos y caminos dificites que pasar, no ya sin com-pensación, sino en contra y ante la crítica de todos.

Nosotros, desde RUTAS, pedimos a Dios que la fortuna acompañe a los nuevoc componentes. Nuestra sincera felicitación a los que cesan. Y nuestro grito como extremidades y savia que somos para decir: si queremos que el cuerpo recobre vitalidad y bienestar, cada uno en su sitio: el corazón, corazón. La cabeza, cabeza,

SANATORIO DE NUESTRO PADRE JESUS DEL GRAN PODER

En esta localidad se tiene abierta una suscripción para ayudar a los gastos de esta benemérita institución, habiendo hasta la fecha arrojado la siquiente cantidad:

Industriale	es panaderos	2.235'00
Obreros d	e panaderias	1.402'50
Idem	de hosteleria	71'00
Carga y D	escarga	49'00

Suman..... 3.757'50

NOTA DE LA REDACCION

Se pone en conocimiento de nuestros colaboradores que no mantenemos correspondencia sobre los originales que se nos envien, los cuales pasan a ser de nuestra exclusiva propiedad.

Una persona muy interesada en la moral de nuestro pueblo nos escribe diciéndonos hagamos pública, para que llegue a oídos de nuestras primeras autoridades, la siguiente nota: "A partir de media noche y en la Plaza partir de media noche y en la Plaza del General Primo de Rivera (Peregil), actúan varios invertidos, siendo sus "conquistas" niños de corta edad."

El delito de corrupción de menores es grave, y estando expuesta la denuncia con toda claridad, estamos seguros de que será atendida.

¿NARANJOS EN EL DUQUE?

Hemos visto por estos días que en la Plaza del Duque se han levantado unos cuadros de adoquines. ¿Será que el Ayuntamiento ha ordenado la plan-tación de unos naranjos? La idea no es del todo descabellada, pues aparte del embellecimiento natural que la plantación supondría para el paseo habitual de los alcalareños, darían unas sombras que harían más llevadero el paso por un lugar donde el sol castiga con tanta intensidad en las horas de calor.

BARANDA DEL PUENTE

Hace unos meses, un desgraciado accidente ocasionó la rotura de un sector de la baranda del puente sobre nuestro rio. A pesar del tiempo trans-currido, aún vemos que dicha baranda no ha sido arreglada, y en su lugar existen unos palos que se colocaron, al parecer provisionalmente. La seguridad que ofrecen no es mucha, máxime siendo un sitio de mucho tránsito, tanto de personas como de vehículos; y después de haber visto jugar sobre ellos a unos niños de corta edad, se nos ocurre preguntar: ¿Cuándo se va a ordenar la definitiva reparación de la baranda?

UNA DE CARRETERAS

Nos decian hace unos días unos amigos que a ellos (y suponían con razón que a nosotros también) les daba verdadero pánico pasar por la calle Calvo Sotelo y por la de Orellana, una vez coronada la cuesta. Los baches existentes en estos trozos de la carretera son tan numerosos y profundos, que los coches pasan por allí haciendo continuos virajes para sortearlos. Si la dirección fallase alguna vez (cosa que los hechos recientes nos demues-tran que no es tan difícil), la seguridad del transeunte es escasa, dada la estrechez dela calle y la velocidad a que tienen que ir los coches por dicho lugar. Hace poco vimos que los baches se cubrieron con albero, pero esto no basta, porque al poco tiempo aparecieron nuevamente.

¿Sería muy costoso volverlos a cu-brir de una forma más duradera?

LOS AUTOBUSES

Se nos consulta con reiteración los posibles motivos que impiden a la Empresa Casal el poner un coche de ca-rácter extraordinario que tuviese, los domingos y días festivos, su salida de Sevilla para ésta a la una de la noche, pues debido a lo tarde que ahora se pone el sol y lo temprano—las once— que actualmente sale el último coche, no les es posible a las numerosas personas que taes días se desplazan a nuestra capital ni siquiera el poder ir al cine.

ESPECTACULOS

NEVERIA DEL DUQUE

"Puente de Imando".—Gary Cooper y Jane Wyatt (jóvenes y mayores).

l!na sucesión de episodios de la última guerra mundial, vistos con ojos americanos, La acción bélica parte del ataque japonés a Pearl Harbour, y acaba con la contienda, pero sólo se presenta la lucha maritima en torno a la utilización de los portaaviones como medio de combate.

Son de interés las escenas de guerra, y buena interpretación. La última parte de la película ha sido fotografilada en tecnicolor.

GESTOSO

"Vértigo". - Fernando de Granada. Ana Mariscal y Lina Yegros. (Mayo-

Un aristócrata andaluz, privado de descendencia a causa de un accidente sufrido por su esposa, se hace huraño y egoista con todos los que le rodean. Asunto teatral con interpretación rigida y falta de naturalidad. El confuso fondo de los personajes sugiere una crudeza descarnada de pensamientos y conducta, que hacen a la cinta de dudosa moralidad.

FRANCISCO GUTIERREZ ROMERO

TEJIDOS Y CONFECCIONES

FINISTERRE, S. A.

SEGUROS SOBRE DEFUNCIONES

Agente en esta localidad, Mairena y Viso del Alcor: D. José María Roales Gómez.-General Franco, 44. ALCALA DE GUADAIRA



Ntra. Sra. del Aguila, 39. Tel. 112

ESQUINA DE LOS POETAS

DESENGAÑO

Al .verla

senti Que una rara sensación Invadiame toda el alma, Cerré los ojos, mi corazón

Completamente puro, Lo arranqué de mi pecho Y radiante de gozo
Lo deposité en sus manos.
¡Cuánto tiempo viví sin é!!
¡Tanto que ya ni me acuerdo! Cuando vino de nuevo a mí, Cuando pude recogerlo. ¡Ay! pobre de mi corazón Estaba herido de muerte Sangrando, Por todas partes sangrando.

Manuel Alvarez López.

BAR MORENITO

Café, tapas variadas, billares

JESUS HERNANDEZ SANMIGUEL

TEJIDOS PLAZA F. ESPAÑOLA, 22

GARCIA ALCALA V CIA., S. L.

Cosecheros almacenistas y exportadores de aceitunas SEVILLANAS

CHISTES

Chiquillada:

-: Está contento de tí el maes-

—¡Ya lo creo! —¿Y tú de él? -; Más aún!

¿Por qué? —Porque ha dicho que si todos los niños fuesen como yo, cerraba la escuela.

—∴En qué se parece las Cataratas del Niágara a la salida de un cine?

—Pues, en que las Cataratas del Niágaras son las Cataratas del Niágara, y a la salida del cine: "No me niagarás que te acatarras".

Grandes estrenos en los cines preferidos del público

CINE NEVERIA DEL DUQUE

La emocionante superproducción

JUNIOS HASTA

JOEL MC CREA - VIRGINIA MAYO y DOROTHI MALONE

UN MARIDO IDEA

Magnífico tecnicolor con

PAULETTE GODDARD - MITCHEL WILDING y DIANA WYNYARD.

> Con las más sensacionales producciones.